

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

El nuevo reloj del Ayuntamiento

Consignamos con satisfacción que el reloj de torre que D. Pedro Pérez va á instalar en el palacio municipal y vimos anteayer, tiene una maquinaria verdaderamente notable.

También debemos hacer constar, que hemos examinado la factura de la casa constructora, pudiendo afirmar por lo tanto, que el Sr. Pérez tendrá un escasísimo beneficio—si tiene alguno—en la venta, al Ayuntamiento, del reloj de que se trata, cuyo precio, como es sabido, ha de satisfacer la Corporación municipal, en tres plazos anuales.

Verdad que no es el lucro lo que en este asunto ha basado D. Pedro Pérez—y así nos lo manifestó al hacer proposiciones al Ayuntamiento para la venta del reloj—Sus aspiraciones eran instalar uno de excelentes condiciones y adecuado á la importancia de nuestra capital, asociando su nombre á la realización de una mejora que honra á la misma y al Municipio.

Liceo de Artesanos

El martes, 2 de Febrero, se celebrará una función en dicha sociedad, poniéndose en escena el juguete cómico en dos actos titulado, *La ducha*.

El Sr. Lletget cantará la cavatina de *Ernani*.

Y terminará la velada con baile de sociedad.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos de *sport* en el Gimnasio de puerta del Pilar, y por la noche baile de diez á tres en el de la calle de San Sisenando.

Alborozo

Los afiliados á cierto grupo político se mostraban ayer muy regocijados.

Los que forman en la última fila se figuraban que muy pronto penetrarían en el campo de sus enemigos y los desalojarían de todas las posiciones que ocupan.

Ignoramos cuál pueda ser la causa de semejante alborozo.

Bodas

Se habla de la celebración de siete bodas en el próximo mes de Febrero.

¡Y luego dirán que hay muchos refractarios al matrimonio!

Vuelve á empuñar

D. Antonio Fernández volverá á encargarse—si ya no lo ha hecho—de la Alcaldía de Mérida, por haber terminado la causa que contra él se instruyó y quedado sin efecto el auto de prisión que contra él se dictara.

Café de la Estrella

Conciertos musicales para hoy

A las dos y media:

- 1.º Preludio núm. 2.
- 2.º «Ernani», conjura.
- 3.º «Ronda morisca».

A las nueve:

- 1.º Overtura.
- 2.º «La sonámbula», quinteto (primera vez).
- 3.º «Tannhauser» (primera fantasía).
- 4.º «La rabalera», jota.

Anuncio

Autorizada la Comisión de Beneficencia del Excmo. Ayuntamiento para gestionar el arrendamiento de casa en que puedan ser instalados los Juzgados municipal y de primera instancia, hace saber que hasta el día 6 del próximo mes de Febrero se admiten en la Secretaría general de dicha Corporación las ofertas que á tal fin quieran formular los señores propietarios.

Servicio telegráfico

Madrid 30 (16'20).

Comentarios

Como era natural, anoche fué el tema de las conversaciones en los círculos políticos el elocuente discurso que ayer tarde pronunció en el Senado el presidente del Consejo de ministros.

Los comentarios fueron diversos.

En ese discurso, el Sr. Maura apeló á la nota patriótica, recurso seguro siempre para arrancar aplausos.

Recordaban algunos políticos que esa misma nota empleó el Sr. Maura para que en las Cámaras las oposiciones votaran el proyecto sobre la escuadra, voto del cual están arrepentidos muchos de los que entonces lo emitieron.

Sobre la actitud de los liberales, muchos creían que si el proyecto de Administración local llegara á ser ley, el señor Maura abandonaría el poder, con objeto de que aplicaran aquélla los liberales—hasta se sospechaba que pudiera haber algún pacto en tal sentido.

Semejante creencia se va modificando.

El Sr. Maura se encuentra hoy á gusto, por lo que se ve, en la presidencia del Consejo y no piensa dejarla.

Los liberales se van persuadiendo de ello y de que han debido combatir con más energía que la que han empleado el referido proyecto.

Por eso acentuará ahora la oposición al mismo.

Un plan siniestro

Los periódicos de Lisboa se hacen eco del rumor de haberse entregado al gobierno un plan de la gente reaccionaria, cuyo objetivo era acuchillar al pueblo.

Al efecto saldría del palacio real, el día 1.º, un coche muy cerrado, sin que nadie fuese dentro, pero escoltado por caballería, y que en cierto lugar del trayecto se arrojaría sobre el coche un explosivo, lo cual sería la señal para que la policía y la guardia municipal hiciesen uso de sus armas contra el pueblo. En seguida se efectuaría la prisión de los principales adversarios del régimen.

Espionaje

También hablan los periódicos de Lisboa del espionaje de que son objeto los militares. Con tal fin se ha pedido á los respectivos cuerpos una nota de las casas donde habitan los oficiales.

Colisión

Despachos de Berlín dicen que en una colisión que ha habido en Bielitz murieron 45 hombres.

Libros y Revistas

La Novela de Ahora publica esta semana el tomo segundo de la preciosa novela *Honor de esposa y corazón de madre*, por Ortega y Frías. En esta segunda parte aumenta el interés de la acción hasta un grado inconcebible. Las mil peripecias que á los principales personajes ocurren constantemente y las innumerables dificultades con que tropiezan antes de llegar á la satisfacción de sus nobles aspiraciones hacen de esta obra un libro encantador que sugiere y atrae.

Pronto quedarán reimpresos los tres primeros tomos que se agotaron inmediatamente.

La Novela de Ahora se vende en todas las librerías importantes, kioscos y puestos de periódicos de España y América. Suscripciones, en la Administración, calle de Valencia, 28, y en el kiosco de *La Novela de Ahora*, calle de Alcalá, 31, Madrid.

Mes 1'70 ptas. Trimestre 5. Año 19.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña»